

Modaes

Look

Pull&Bear da gas al equipo Repsol Honda de MotoGP

La cadena, perteneciente a Inditex, ha firmado un acuerdo en el que se convierte el socio oficial de la empresa de motociclismo hasta el próximo 2018.

Modaes
31 ene 2017 - 05:00



Pull&Bear se sube a las motos. La cadena de **Inditex** ha firmado un acuerdo con Repsol Honda Team de MotoGP en el que se estipula que la empresa textil será socia durante la temporada 2017 y 2018.

La marca juvenil del grupo **Inditex** estampará su logotipo en los monos de los pilotos Marc Márquez y Dani Pedrosa, substituyendo a la italiana **Gas**, que llevaba veinte años siendo socio oficial. Asimismo, la empresa patrocinará al equipo Repsol de trial formado por los pilotos Toni Bou, Takahisa Fujinami y Jaime Busto.

1/2

<https://www.modaes.com/look/pullbear-da-gas-al-equipo-repsol-honda-de-motogp>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Pull&Bear entró en el patrocinio deportivo en un acuerdo con Aspar Team de Moto3. El año pasado, Marc Márquez se asoció con la compañía para la temporada de 2017 y 2018, lo que convertirá al piloto en embajador de la marca y creará una colección cápsula con la cadena.